



# TRANSCRIPCIÓN

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO DESPUÉS DE LA PRIMERA SESIÓN DEL CONSEJO EUROPEO

Bruselas, 28 de junio de 2016





P.- Presidente, ¿ha visto las informaciones sobre el atentado en Turquía?

**Presidente.-** Sí, he visto lo del atentado en Turquía, efectivamente.

Una de las grandes prioridades en el mundo que vivimos es que todas las personas que pensamos igual, todas las naciones, todos los dirigentes políticos y todas las fuerzas políticas estemos juntos, eso es lo más importante, y estemos juntos para defender los principios y los valores en los cuales creemos.

Turquía está siendo golpeada muy duramente, pero también se golpea con durezas a países como Bélgica, donde estamos en este momento, o como Francia, o como el Reino Unido. En este sentido, lo más importante, insisto, es estar juntos, colaborar juntos, dar un pleno y total respaldo a las fuerzas y cuerpos de seguridad, en el caso nuestro; y también, a los Ejércitos, al español, que está en muchos países del mundo defendiendo la vida, nuestros derechos y libertades, y a los del resto de nuestros aliados.

La verdad es que es un tema verdaderamente dramático y creo que aún tenemos que trabajar mucho juntos.

P.- ¿Cómo ha ido la cena con el Primer ministro británico? ¿Hasta cuándo puede esperar Europa una reacción por parte del Reino Unido para activar el artículo 50?

**Presidente.-** Cameron ha explicado cuáles son sus posiciones, lo que ya conocíamos. Él estaba en contra del resultado que se ha producido y nos ha vuelto a reiterar que, efectivamente, dimite; que la elección del nuevo primer ministro será, probablemente, el 9 de septiembre, aunque no descartó que pudiera ser un poco antes. Lo que pasa es que hay una reunión del G-20 los días 4, 5 y 6 de septiembre, aproximadamente, pero sobre esa fecha. Y él dice que él no va a pedir la salida formalmente, sino que cree que esto lo debe gestionar el nuevo primer ministro elegido por los procedimientos que allí se han establecido.



Queremos que las cosas se hagan de una manera razonable, ordenada y civilizada; que no haya, por supuesto ni venganzas ni premios, sino que se dé una solución justa. En cualquier caso, yo creo que es momento de que todos los que creemos en el proyecto europeo --yo creo firmemente-- lo reafirmemos. Tiene sus cosas buenas y malas, como prácticamente todo en la vida; pero para España la idea de Europa está firmemente unida a palabras como “democracia”, como “libertad”, como “derechos humanos” y como “progreso económico y social”, porque estos años que han transcurrido, treinta largos, desde la entrada en Europa han sido los años de mayor progreso económico y social de nuestro país.

Por tanto, vamos a seguir con el proyecto europeo y vamos a intentar tener, como otros países que no están en la Unión Europea, como pueden ser Noruega, por poner un ejemplo, o la propia Suiza, con el Reino Unido las mejores relaciones posibles, pero sin premios y tampoco sin castigos. Simplemente tenemos que ser justos e inteligentes.

P.- ¿Cómo ha visto al primer ministro Cameron? ¿Afectado por todo lo que está pasando en su país?

**Presidente.-** Claro, no son momentos... Yo siempre digo que los políticos son seres humanos y supongo que no lo habrá pasado muy bien.

Muchas gracias.